
Protokoll 1  der Elternratssitzung Schuljahr 2010/2011 am 07.09.2010

Tagesordnungspunkt 1 (TOP 1)
- persönliche Vorstellung der in den Klassen neu gewählten Elternratsmitglieder

TOP 2
Diskussion zu besonderen Themen
-  finanzielle Belastung von Familien mit mehreren Kindern
   Vorschlag: zum Schuljahresbeginn Übersicht zu vorauss. finanziellen Aufwendungen im
   Laufe des Schuljahres
- Ausführungen Frau Hähner dazu:

a) Schulfahrten Kl. 5, 7, 9, 11 (obligat.)
-     keine Vorgaben der Schule für weitere (fakultat.) Fahrten in den Klassen
-     freiwillig: Projektfahrt Polen
-     Schulfahrt Klasse 10: frei sind 7 Unterrichtstage (lt. Schulverwaltungsvorschrift)
b) „Stundenpool“ – bei ausgefallenen Stunden, können diese nachgeholt wd.
c) Kürzung des Schulhaushaltsgeldes wurde nicht (wie angekündigt)gesenkt
d) „Kultureuro“ – Erhöhung von 5 auf 6 €, für Eltern, die nicht im Förderverein sind

  Beschluss für den Kultureuro wird von Elternrat getragen, mit Bitte um Info der
              Klassenvertreter in den Klassen dazu, 

  bei mehreren Kindern im MCG: 1x Zahlung (weitere freiwillig)
e) bei Stundenausfällen: Rückmeldung an Schulleitung, 

Info: Häufung von Stundenausfällen in 08/2010 durch außerschulische 
Verpflichtungen der Fachlehrer (Anweisung durch Schulaufsichtsbehörde und 
Kultusministerium)

TOP 3
Entlastung des Vorstandes
Berichterstattung zu folgenden Inhalten des vergangenen Schuljahres:

- Gespräche des Elternrates mit Tutoren zu Lehrerwechsel etc.
- Schülerbefragung Klasse 11
- Essenversorger „SODEXO“: Treffen in 01/2010, Beschwerden wurden aufgenommen
- Sanierung des MCG:  Brief des Elternrates, Antwort Hr. Lehmann erfolgte, versch. 

Kreiselternratsaktivitäten allgemein zu den Sanierungen, Anregung zu selbständigen 
Elterngruppen, welche sich mit dem Thema beschäftigen könnten/würden

- „Tag der offenen Tür“ wurde begleitet mit Elternratsaktivitäten 

TOP 4
Neuwahl des Elternrates
Vorsitzende:         Frau Wulfkühler  (Kl. 12E)
Stellvertreterin:    Frau Jacobasch     (Kl. 10d)
Mitglieder:           Frau Mey              (Kl.   7c)
                             Herr Kunze          (Kl.   5b)
                             Herr Kulke          (Kl. 10d)
                             Herr Mahmond     (Kl.   5c)
                             Frau Haupt            (Kl.   10a)

Mitglieder der Schulkonferenz werden nach der Vorstandssitzung bekannt gegeben.
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TOP 5
Frau Hähner informiert:

 zur Abiturauswertung 2010
- Prüfungsnotenmittelwerte MCG: 2,5
- Einbringnotenmittelwerte MCG: 2,6
- Übersicht in den Fächern: Deutsch, Englisch, Geschichte, Chemie, Physik

wurde dargestellt
- Arbeitsschwerpunkte zur: Unterrichtsentwicklung, Organisationsentwicklung und

Personalentwicklung (u.a. Lern- u. Methodenkompetenz, individuelle Förderung, 
Förderung Zusammenarbeit u. Kommunikation, UNESCO - Projektschule, 
„Gesunde Schule“, diagnostische Fähigkeiten)

Schulneubau:
- Thema Schulneubau MCG:  Außenstelle Terrassenufer soll wahrscheinlich belassen

werden, ggf. 6-zügige Schule, 
Vorschlag zur Schulkonferenz des MCG am 27.10.2010:  Einladung an 
Schulverwaltungsamt, Hr. Lehmann und Hr. Schmidgen , um Auskünfte zur
Außenstelle und 6-zügigkeit zu erhalten

- am 1.10.2010 wird im MCG (Aula) der Haushaltentwurf 2010/2011 allen Schulleitern
vorgestellt

TOP 6
Neue Themen Schuljahr 2010/2011

- Schulsanierung weitere Aktionen (siehe TOP 5)
- Errichtung Trinkbrunnen Außenstelle
- Spenden für Pakistan (je Schüler 1 €) gehen an „Arche Nova“

TOP 7
Umfrageaktion der Sächsischen Zeitung

- betrifft Klassen 6, 9, 11
- soll zentral von den Klassen eingesammelt werden: ins Sekretariat bis 20.09.10,

oder direkt per eMail an SZ, bzw. SZ holt direkt im MCG ab
-     es wurde beschlossen: der Elternrat des MCG unterstützt gemeinschaftlich diese

             Umfrageaktion!

TOP 8
Kürzung Schulhausbaumittel

- Ausführungen und Infos dazu gemäß der eMail vom 27.08.10 an alle
Elternratsmitglieder

Aufgestellt:   Jacobasch


